

NP 19/24 Mayo | JOSÉ BELLO
Temporada 2024

José Bello, en cinco pruebas a los mandos de un Renault Clio Rally4

22/4/2023

El piloto de 360° Fitness y Brialcli Servicios disputará una subida, tres rallies y un rallysprint a lo largo de la actual temporada. Lo hará a los mandos de un Renault Clio Rally4, categoría que conoce bien, y con Cristian González a la derecha. Su primera cita será en la próxima edición de la Subida Los Loros (Copa de España de Montaña), prevista para el sábado 1 de junio.

El tinerfeño José Bello ya está listo para su temporada 2024, un año en el que encarará cinco pruebas a los mandos de un Renault Clio Rally4. Después de varias participaciones con un vehículo de la misma categoría, entre ellos el Rally Islas Canarias de 2023 puntuable para el FIA European Rally Championship (FIA ERC), el piloto de 360° Fitness y Brialcli Servicios tiene un ilusionante camino por delante.

Junto a Cristian González a la derecha, José Bello tiene su primer compromiso el próximo sábado 1 de junio. Esa jornada se celebrará la Subida Los Loros, este año puntuable para la Copa de España de Montaña. Con cinco mangas ofrece alrededor de 40 kilómetros de test antes de que encare los primeros rallies.

El primero será a mediados de junio, un Rally Villa de Granadilla que será la antesala del Rally Villa de Adeje, un año más como parte de la hoja de ruta de la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA). El calendario de rallies de José Bello y Cristian González también incluye el 'Ciudad de La Laguna', que al igual que la prueba del sur de Tenerife forma parte del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA).

Su temporada concluirá en la isla colombina, donde en el mes de noviembre se disputará el Rallysprint La Gomera del calendario regional de la especialidad.

“En primer lugar, quiero agradecer a los patrocinadores la posibilidad que me brindan para hacer realidad este proyecto”, apunta José Bello. “Vamos a tener la oportunidad de hacer muchos kilómetros al volante del Renault Clio Rally4, nos vendrán bien para seguir aspirando a cosas interesantes”, destaca el tinerfeño, ya con la mente puesta en la prueba de montaña.

El equipo de José Bello cuenta con el apoyo de 360° Fitness, Brialcli Servicios, Ángel Bello Motorsport, Multiópticas, Karltec Servicios, Kukimbia Shop, Enrique Cruz Automóviles, IRC Ingeniería, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.